

des mesures saines et équitables tendant à maintenir et à accroître dans le pays le **RESPECT DES LOIS ET DES DROITS PUBLICS ET INDIVIDUELS** qui sont la base de la vie nationale.

Au gouvernement Laurier, dans ce domaine, nous devons:

L'augmentation du **TRAITEMENT** et des **PENSIONS** des juges, en vue d'accroître leur prestige et leur indépendance.

L'augmentation de la solde de la **POLICE MONTEE** et des salaires des employés des **PENITENCIERS**.

La juridiction établie sur les **PORTIONS ARCTIQUES** du **CANADA**.

La loi des **JEUNES DELINQUANTS** destinée à sauvegarder de la contamination la jeunesse criminelle.

La loi contre l'**OPIUM** destinée à arrêter l'invasion de notre pays par cette horrible drogue.

La loi contre l'**ABUS DE LA CIGARETTE** destinée à interdire aux enfants âgés de moins de seize ans l'usage des cigarettes.

La **LOI DU DIMANCHE** pour assurer aux travailleurs la jouissance pleine et entière du repos hebdomadaire.

La loi **DE FRANCHISE ELECTORALE** qui a rétabli l'ancien système des listes électorales, préparées par les municipalités sur la base des registres de répartition, et qui a mis fin à la loi scandaleuse du **CENS ELECTORAL**.

La **LOI DES ELECTIONS** destinée à aggraver les peines encourues par les corrupteurs électoraux et à assurer à tous la liberté et le secret du vote.

La **REFONTE DES STATUTS** criminels qui était demandée depuis nombre d'années et qui a été exécutée avec un soin spécial **EN ANGLAIS ET EN FRANÇAIS**.

HYGIENE ET SANTE PUBLIQUES

A mesure que le Canada se peuple et que l'immigration s'entasse le besoin d'une réglementation centrale des questions intéressant l'hygiène publique s'impose davantage et l'on sent, de plus en plus, la difficulté de s'en rapporter uniquement aux soins consciencieux mais